

1学期が終了しました

4月から何回言ったか分かりませんが、最後の1年が始まり、もう4ヶ月が過ぎようとしています。前回の通信で、4年生も休むことなく元気な学校生活を送っていると、報告させていただきました。しかし、残念ながら1学期の後半はすいぶん欠席が目立つ生徒も出てきました。このまま行くと、卒業が危ぶまれる状態にもなりかねません。4人の生徒が1人も欠けることなく卒業してくれることを心から願っています。そのためには、まずは苦しくても休まないこと。頑張るって欲しいと思います。夏休みで、しっかりリフレッシュして新たな気持ちで2学期を迎えて欲しいと思います。



2学期前半の予定

【9月】

- 1日(木) 始業式・大掃除
- 2日(金) 防災避難訓練
- 6日(火) 地域清掃
- 14日(水) 先輩の話を聞く会
- 17日(土) 生活体験発表
東播・淡路地区予選
- 30日(金) 体育大会

【10月】

- 17日(月)～21日(金)
中間考査
- 26日(水) 性教育講演会

【11月】

- 8日(火)・9日(水)
陶芸教室

就業体験事業 進路講演会

今年度の就業体験事業の一環として進路講演会を実施しました。講師として、本校の学校評議員である野田利彦様を講師にお招きしてご講演をいただきました。「打たれ強い社会人に」という演題で生徒たちに、就職し働いていくための心構えや社会人として身につけなければならないことについて語っていただきました。野田様は、北条高校の先輩であり、ジャスコの前身のスーパーマーケットに就職され、その後イオン株式会社一筋に勤められ、その間ほとんどの時間を人事部で過ごされました。そのご経験にもとづき、どんな意識を持って学び、働いていくことが必要か、わかりやすい語り口で、話して下さいました。

4年生も、いよいよ2学期早々には進路実現に向けて挑戦が始まります。それぞれの思いが叶うように、われわれ教職員も精一杯支援したいと思います。



熱中症注意！

暑かった昨年以上に、今年の夏は、熱中症になり病院に運ばれる人が急増しています。不規則な生活、食事が命取りになります。生活は乱れていないでしょうか？若さを過信しないで下さい。学校が休みの間は、十分寝る時間は確保できるはず。食事もしっかりとって、体調管理に十分注意を払いましょう。

薬物乱用防止講座

6月22日に学校薬剤師の繁田先生に来ていただき、薬物乱用防止講座を開きました。薬物は1度手を出すと、その常習性から止めることが困難で、自分を滅ぼすところまでいってしまう極めて危険なものです。どんどんエスカレートしていきより強力なものをほしがることになります。そこを利用して、暴力団が資金源としているのです。

悲しいことに興味本位で手を出す若者がどんどん増加しています。実際、高校生や中学生が警察に摘発されています。魔の手はそこまで来ているのです。悪い奴らは、弱みを見せるとつけ込んでくるものです。



全国的に薬物乱用防止のキャンペーンが実施されています。『ぜったいダメ!』という強い気持ちを持って立ち向かい、誘惑に負けないようにしましょう。

充実した夏休みを！！

高校生活最後の夏休みですね。働いている人にとっては関係ないわという事になるかも知れませんが、それでも、ずいぶん自分の時間が増えるはず。その時間を遊ぶことだけに使うのはとてももったいない。普段できないことに使ってください。特に、進路実現のために、必要な力を付けることに時間を割きましょう。

生活体験発表

9月17日(土)に行われる生活体験発表東播磨・淡路地区予選に、本校からは、小路君と玉置さんが出場予定です。滅多にできない貴重な体験です。精一杯頑張るって欲しいと思います。みんなで応援しましょう。

球技大会

少ない人数でしたが、5人の教員も参加して学期末恒例の球技大会を実施しました。体育の時間にも取り組んでいるバドミントンを行いました。4チームによるリーグ戦で優勝を争い見事優勝したのは、小路君・教頭ペアでした。勝ち負けはともかく、楽しい時間でした。

4年間の体育の成果で、生徒たちの腕はずいぶん上達し、感心させられました。悲しいかな教員は筋肉痛です(^_^)



心肺蘇生法講習会

加西消防署から救急救命士の上山さんに来ていただき、心肺蘇生法について学びました。毎年行っていますが、今年はプロの方の指導により、胸骨圧迫やAEDの使用法など、細かい注意点も含めて指導してもらいました。いざというときは慌てず活用してもらいたいです。

